

Pressemitteilung

Kontakt:

Nord-Ostsee Sparkasse Birthe Thiel Pressesprecherin Südergraben 8-14 24937 Flensburg

Telefon: 0461 1500 2002 Mobil: 0152 0933 9414

Birthe.Thiel@nospa.de

Höchste Auszeichnung der Sparkassen verliehen

Nospa ehrt Inge Dierks, Wolfgang Jensen und Uwe Schmitz aus Nordfriesland

Husum, 05.07.2023 – Es ist die höchste Auszeichnung, die im deutschen Sparkassenwesen verliehen werden kann: Die Dr. Johann-Christian-Eberle Medaille in Gold. Die Mitarbeitervertreterin im Verwaltungsrat Inge Dierks, der ehemalige Kommunalpolitiker Wolfgang Jensen und der Husumer Bürgermeister Uwe Schmitz sind als langjährige Mitglieder des Verwaltungsrats mit der Medaille geehrt worden. Sie wurden damit anlässlich ihres Ausscheidens aus dem Gremium für ihr Engagement und ihre Verdienste für die Nospa und ihrer Vorgängerinstitute ausgezeichnet. Als Laudator überreichte der Revisionsdirektor des Sparkassen- und Giroverbandes Schleswig-Holstein, Dirk Franzenburg, die Auszeichnung und wies auf das bemerkenswerte langjährige Wirken der drei Verwaltungsratsmitglieder hin.

Inge Dierks hat sich 25 Jahre lang als Mitarbeitervertreterin im Verwaltungsrat für die Belange der Belegschaft eingesetzt. Sie ist seit 1976 bei der Sparkasse und leitet seit 22 Jahren die Rechtsabteilung der Nospa.

Wolfgang Jensen aus Westerland hat 19 Jahre lang im Verwaltungsrat die Entwicklung der Nospa konstruktiv mitbegleitet und sich zusätzlich in der Jugend- und Sportstiftung der Sparkasse engagiert.

Der scheidende Husumer Bürgermeister Uwe Schmitz wirkte von 2011 im Verwaltungsrat der Nospa und hat auch über sein Engagement in der Kulturstiftung der Sparkasse die Region mitgestaltet.

Der Verwaltungsratsvorsitzende Florian Lorenzen dankte ihnen im Beisein des Nospa Vorstandsvorsitzenden Thomas Menke für die gute Zusammenarbeit und den stets zielgerichteten konstruktiven Austausch, bei dem immer das Wohl der Nospa im Mittelpunkt gestanden habe, so Lorenzen.

Die Dr. Johann-Christian-Eberle Medaille wird seit 1975 verliehen. Ihr Namensgeber ist der Mitbegründer des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes und gilt als Erneuerer des Sparkassenwesens zu Beginn des 20. Jahrhunderts. So hat Eberle unter anderem 1908 den bargeldlosen Zahlungsverkehr eingeführt.

Bild v.l.n.r.: Dirk Franzenburg, Florian Lorenzen, Uwe Schmitz, Inge Dierks, Wolfgang Jensen, Thomas Menke